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n -I/!lt der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Probst, Moser 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Lärmschutzmaßnahmen an der Pyhrnautobahn im 

Bereich Übelbach am Silberberg 

Seit August 1978, der Eröffnung des Gleinalmabschnittes der 

Pyhrnautobahn nahm das Verkehrsaufkommen und die damit 

einhergehende Lärmbelästigung ständig zu. Für die Bewohner 

des Silberberges ist das Wohnen in diesem Gebiet ohne 

Gesundheitsbeeinträchtigung nicht mehr möglich. 

Schon seit Jahren werden Ihnen von allen Seiten Verbes

serungen versprochen, nur unternommen wurde bis jetzt nichts. 

Die einzige Maßnahme, die gesetzt wurde, das Aufbringen eines 

Flüsterasphaltes brachte keine Besserung. 

Die Bewohner des oben genannten Bereiches wollen sich nicht 

mehr mit Versprechungen abspeisen lassen, sondern fordern 

konkrete Lärmschutzmaßnahmen. 

Aus diesem Grund richten die unterfertigten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

nachstehende 

A n fra g e 

1. Werden im angesprochenen Bereich Lärmmessungen vorgenom

men? 

2. Wenn ja, welches Ergebnis brachten sie? 

3. Wenn nein, werden in nächster Zeit welche vorgenommen? 
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4. Sind Sie bereit, so rasch als möglich Lärmschutzmaßnahmen 

für die Bewohner von Übelbach, Am Silberberg, zu treffen, 

die eine tatsächliche Verbesserung darstellen? 

5. Wenn nein, warum nicht? 
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